



MIKE SEGAR (REUTERS)

Obama advierte contra Trump en su despedida internacional

No citó a Donald Trump, el magnate que aspira a sucederle, pero su mensaje fue claro. El presidente Barack Obama hizo ayer de su último discurso ante la Asamblea General de la

ONU un alegato contra los populistas a ambas orillas del Atlántico y defendió la integración internacional como antídoto ante la división. “Hoy una nación cercada por muros solo se

encarcelaría a sí misma”, dijo en una de las múltiples referencias veladas al candidato republicano y a su proyecto estrella, un muro fronterizo entre EE UU y México. **PÁGINA 4**

La reanudación de la guerra en Siria bloquea la ayuda

NATALIA SANCHA, Beirut
Ni las escuelas, ni las clínicas de maternidad, ni los hospitales o los convoyes solidarios están a salvo de los bombardeos en Siria. Una veintena de civiles y un empleado de la Media Luna Roja fueron asesinados el lunes mientras descargaban un camión que transportaba ayuda humanitaria vital. El Observatorio Sirio de Derechos Humanos acusa a la aviación del régimen, algo que Damasco y Moscú niegan. La ONU ha suspendido la distribución de nuevas ayudas. **PÁGINA 3**

Partidos y sindicatos piden una reforma laboral tras la sentencia europea

La patronal rechaza que los trabajadores temporales tengan la misma indemnización que los fijos

MANUEL V. GÓMEZ, Madrid
Sindicatos y partidos políticos coincidieron ayer en plantear una reforma legal para terminar con la discriminación de los trabajadores interinos y temporales, en consonancia con la sentencia del Tri-

bunal de Justicia Europeo. El fallo obliga a indemnizar a los interinos cuando pierdan su empleo y defiende la equiparación de temporales y fijos. Con la oposición de la patronal CEOE, los agentes sociales reclaman adaptar la ley

española a este fallo. El Gobierno analiza la resolución, pero el PP recuerda que pactó con Ciudadanos reducir las modalidades de contratos temporales y elevar las indemnizaciones. **PÁGINA 37**
EDITORIAL EN LA **PÁGINA 12**

Iglesias y Errejón llevan su batalla ideológica a Twitter

Ambos se acusan de haber provocado el retroceso de Podemos

FRANCESCO MANETTO, Madrid
Pablo Iglesias y su número dos, Íñigo Errejón, se enfrentaron ayer abiertamente con un intercambio de mensajes en Twitter sobre la redefinición del proyecto de Podemos y su estrategia. Mientras el secretario general defiende un discurso duro y frentista, Errejón sostiene que Podemos debe convencer a quienes aún no confían en ellos. La discusión ha elevado la tensión entre los sectores más próximos a ambos dirigentes y se ha extendido en las redes sociales. **PÁGINA 15**

Guindos alerta de que las crisis políticas dañan la economía

S. AYUSO / S. POZZI, Nueva York
El ministro de Economía en funciones, Luis de Guindos, advirtió ayer en Nueva York de que el esfuerzo realizado en España en los últimos años puede irse al traste si continúa la incertidumbre por la falta de Gobierno. “Las peores crisis económicas son las que proceden de las crisis políticas”, dijo en un foro económico organizado por EL PAÍS y la Cámara de Comercio España-EE UU. **PÁGINA 39**

ADEMÁS

Moscovici: “Si España cumple, dispondrá de los fondos”

El comisario de Asuntos Económicos espera que España presente “un borrador de Presupuestos, al menos prorrogados”. **P38**



Angelina Jolie pide el divorcio a Brad Pitt **P43**

El Popular cierra 300 oficinas y despide a 2.900 empleados **P41**

Asesinada una sobrina de Villar secuestrada en México **P22**

Las víctimas del ciberacoso tardan casi un curso en contar lo que pasa

Chica de 14 años insultada por WhatsApp

PILAR ÁLVAREZ, Madrid
Es una adolescente aplicada a punto de cumplir 14 años. Su familia no tiene problemas económicos. Las llamadas y mensajes con insultos y amenazas le llegan sobre todo desde WhatsApp. Son de sus propias compañeras de clase, también chicas. Le es-

criben casi siempre por la tarde. Es el perfil de la víctima de ciberacoso: uno de cada cuatro casos responde a este patrón. Las víctimas tardan casi un curso en contar lo que pasa, según un estudio presentado ayer. Los autores alertan de que las familias suelen quitarle hierro. **PÁGINA 20**



idealista

dibuja dónde quieres vivir

TEATRO REAL